

Mujer bien protegida Sueltan a supuesto agresor

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Un hombre de apellido Sáenz recuperó la libertad en menos de un día luego de que las autoridades lo agarraran el martes porque, supuestamente, maltrataba a su pareja e hijas desde hace cinco años.

El Juzgado de Violencia Doméstica de Pococí le ordenó al presunto agresor que no se acerque a Daniela Alonso ni a las niñas.

La mujer y las chiquitas (éstas de dos y cinco años) están bien protegidas por el Instituto de la Mujer.

Oficiales detuvieron a Sáenz en Guácimo cuando se escondía debajo de una cama.